

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa, pengetahuan dan sikap keluarga di RW09 Pasie Nan Tigo masih terkategori rendah, dimana 116 (95.5%) keluarga atau hampir seluruh keluarga berada pada kategori rendah. Hal ini disebabkan oleh beberapa faktor yaitu, rendahnya tingkat pendidikan responden dan sangat minimnya keluarga yang terpapar dengan pengetahuan kebencanaan dimana 102 (84.3%) keluarga belum pernah mengikuti pelatihan, seminar ataupun pertemuan yang berhubungan dengan kesiapsiagaan bencana.

B. Saran

1. Bagi Keluarga

Keluarga segera meningkatkan pengetahuan dan sikapnya dalam kesiapsiagaan. Hal ini dilakukan agar dapat meminimalisir dampak yang akan ditimbulkan akibat bencana gempa bumi dan tsunami di kemudian hari nanti dengan cara ikut berpartisipasi dalam pelatihan-pelatihan kebencanaan ataupun dengan mengeksplere sendiri informasi yang sudah tersedia baik melalui internet, media cetak, lembaga-lembaga kebencanaan ataupun pemerintah setempat.

2. Bagi Pemerintah Setempat

Pemerintah sebaiknya sesering mungkin mengadakan pelatihan kesiapsiagaan seperti seminar dan simulasi bencana kepada masyarakat di RW09 Pasie Nan Tigo. Selain itu, pemerintah diharapkan menyiapkan kader-kader bencana dan melakukan pelatihan langsung di masyarakat agar masyarakat tidak perlu bersusah payah untuk menjangkau informasi.

3. Bagi Institusi Keperawatan

Institusi keperawatan terus mengembangkan ilmu keperawatan tentang kesiapsiagaan bencana bagi masyarakat yang tinggal di wilayah rawan bencana. Sehingga mahasiswa dapat memiliki pedoman dalam meningkatkan kesiapsiagaan bencana masyarakat, khususnya pada agregat keluarga.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini dapat dijadikan pedoman untuk meneliti dengan topik serupa dikemudian hari. Kepada peneliti selanjutnya disarankan untuk melakukan pengisian kuesioner secara langsung kepada keluarga dengan metode wawancara terpimpin agar mempermudah peneliti dan hasil pengisian kuesioner lebih efektif dari pada menggunakan *google form*.